



En Fontibón 2600 Botellas Recuperadas por el Agua





El 22 de marzo se celebró el Día Mundial del Agua y durante la Primera Jornada de Retorno Ambiental realizada el 23 de marzo, liderada por la mesa intersectorial de la Localidad de Fontibón en el marco de la Celebración de este importante día, más de 2600 botellas plásticas aportadas por los estudiantes de las Instituciones Educativas Distritales: Colegio Instituto Técnico Internacional, Colegio Pablo Neruda (Sede A y B), Colegio Villemar El Carmen y en el Colegio Rodrigo Arenas Betancourt, hicieron parte de la piscina de botellas PET, las cuales fueron entregadas a la Asociación de Recicladores y Recuperadores Ambientales (ASOREMA).

Ciudad Limpia, la empresa de aseo de las localidades octava y novena del Distrito Capital, comprometida con la promoción del manejo responsable de los residuos sólidos hizo parte del proceso y durante 4 días sensibilizó a más de 3200 estudiantes de los cuatro colegios; con Hipólito y robopet, se socializó el impacto negativo que genera el arrojo del plástico en el recurso hídrico, invitando a la adopción de prácticas ambientales tan sencillas, como la separación de los residuos

desde las casas e instituciones.



¡Aún queda mucho por hacer! Siendo organizados con los residuos que generamos y sumándonos con acciones ambientales para disminuir la cantidad de residuos que ingresan al Relleno Sanitario Doña Juana, podemos cuidar el recurso hídrico y proteger el medio ambiente. Porque #TodosHacemos

DeBogotáUnaCiudadLimpia



